



Morena-BC y legisladores respaldan a la gobernadora

| Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

LA DIRIGENCIA estatal de Morena, así como las bancadas de la Cámara de Diputados y la de Senadores cerraron filas en torno a la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila, luego de que se diera a conocer que Estados Unidos le revocó la visa de no migrante.

A través de un posicionamiento, el Comité Ejecutivo Estatal de Morena en Baja California manifestó su apoyo a la gobernadora y señaló que la cancelación de la visa obedeció únicamente a un proceso administrativo.

"Sabemos que se trata de un procedimiento meramente administrativo que forma parte de procesos internos del gobierno del país vecino, cuyas razones no siempre se hacen del conocimiento público y que no deben ser usados para manchar trayectorias construidas con esfuerzo y legitimidad popular", detalla el comunicado.

Morena calificó como inadmisible que se pretenda lucrar políticamente con este tipo de situaciones. "No son tiempos para lucrar políticamente con procedimientos administrativos ni para sembrar odio desde la desinformación. Quienes buscan sacar provecho de esta situación están del lado equivocado de la historia", señaló.

En el Congreso de la Unión, las bancadas guindas cerraron filas con la mandataria estatal. Los diputados morenistas acusaron a la oposición de "aprovechar un asunto ad-



morena

“NO SON tiempos para lucrar políticamente con procedimientos administrativos... Quienes buscan sacar provecho de esta situación están del lado equivocado de la historia”

MORENA-BC

Comunicado

ministrativo para generar narrativas falsas y desestabilizadoras", al tiempo que calificó como "infundadas" las especulaciones.

Mientras que los senadores, en coincidencia, condenaron las "especulaciones malintencionadas" dirigidas contra la mandataria estatal y su familia.

El grupo parlamentario destacó el papel de Ávila en el proceso de transformación nacional, al considerar que su administración ha impulsado proyectos clave en seguridad, recuperación de espacios públicos y bienestar social.

El PAN, a través de su Comité Ejecutivo Nacional, exigió a la gobernadora explicar "de manera inmediata y puntual" las razones por las que el gobierno de Estados Unidos le revocó la visa a ella y a su esposo.

"Este hecho no puede minimizarse ni tratarse como un asunto personal", subrayó, al recordar que se trata de la titular del Poder Ejecutivo en una entidad fronteriza.